シニアパワーで盛り上げ

加し、イベントを盛り上げました。

県シニアフェスティバルに参加

9月5日(日)、県民福祉プラザで「第12回あおもりシ ニアフェスティバル」が催され、中泊町の人がメンバー の大半となっている「あすなる友の会西北五支部」が参

このイベントは、高齢者のスポーツ、文化活動などを

参加した同支部は、スコップ三味線の演奏や健康ダン

同支部の副代表をしている鈴木喜代さんには、「皆さ んがとってもハッピィだったことが、何よりうれしくあ

りました。青森の元気は健康ダンスから!!」と、三村知

スを披露。会場に集まった多くの人を盛り上げました。

行い、健康増進や社会参加によって、ふれあいと活力の

ある長寿社会を作るために行われるものです。

事から激励のメッセージが届いていました。

県立保健大学生が実習

社

会福祉

の現場

を実体

身をもって、

の5日間 大学生の社会福祉基礎実習が行 れていました。 30日 町社会福祉協議会で **川~9月3日金まで**

いました。 会福祉学科2年の前田詩織さん、 ぶために行われる基本的な実習 指す大学生が、 この実習は、 佑香さんが、 県立保健大学健康科学部社 社会福祉士を目 地域の現場を学 実習を行って

ランティア講座の打ち合わせな と交流したり、寝たきり防止事 2人は、 などの各種事業への参加、 福祉センター利用者

> 福祉の現場経験を積んでいまし のお年寄りの話を聞いて、 電話の機能を学びながら、 ために下高根地区のお宅を訪れ 祉あんしん電話」の機能を学ぶ 懸命こなしていました。 ど、与えられたメニューを一生 実習最終日の3日には、 地域 社会 福

聞くだけでは分からない経験を、 実習を終えた2人は 「授業を

> 覚の成果を強調していました。 ながった(東さん)」と、現場感 ことができ、今後のやる気につ だけでは分からないことを知る きた(前田さん)」「学校の勉強

の戦役者 を追悼

町の戦没者追悼式が行われまし 霊を慰めるため、

前日 が大雨だったため、 会場

争で亡くなられた人たちの 9月2日休に

肌で知ることが 典が行われ、遺族会や関係者約 没者碑に玉串が捧げられました。 が捧げられたあと、遺族会主催 100人が参加。戦没者に黙祷 を中央公民館ホールに移して式 による慰霊祭が執り行われ、

長が追悼の辞を述べ、 県遺族会連合会長、 と式辞を述べたあと、県知事や 気持ちを大事にし、 て碑に献花しました。 加者全員が、不戦の誓いを込め これからも見守ってください」 土を作り上げることを目指す。 町長が「皆さんの祖国を思う 住みよい郷 中里遺族会 最後に参

富士関の活躍を応援します。

のぼりで宝富士関を応

国技館) に合わせて立てられました。 月12日⑪~26日⑪に行われる9月場所(両 援する〝のぼり〟が、役場前に掲げられました。 これは、 のぼりは、 -両に昇進し、 町の後援会が設置したもので、 9月場所終了まで設置され、 関取となった宝富士関を応 9 宝





青森県•北海道小中学校相撲大会

ライオンズクラブ旗争奪

学童野球大会

8月28日(土)~29日(日)の2日間、町運動公 園野球場で第26回中泊ライオンズクラブ旗 争奪学童野球大会が行われました。

大会には、北津軽の小学生8チームが参加。 晴天のもと、小学生球児たちは元気いっぱい にプレーし、観客も子どもたちに大きな声で 応援していました。

決勝は、武田クラブと中里北光クラブの対 戦となり、武田クラブが見事優勝の栄誉を勝 ち取っています。



静和園だより

慰 間

·「山百合会」 会長 粕谷ミキエ(つがる市) 会員6名来園。野菜を携えて創作舞踊を1時間 にわたり披露してくれました。



会主 西川宝翔(弘前市) 会員10名来園。日本舞踊を1時間にわたり披 露してくれました。





ちにとっては刺激になったよう

来の角界

入りを目指す子どもた

生したタイミングでもあり、

将

ました。

暑い

熱戦を繰り広げて

|小学校1年生の部 町 の 選 成田 手 の結果は次のと 力道(中泊道場 おり

バドミントンを教えるというも 同校の体育館で行われた講座

会が、 る大会には、 9 月5日旧に開催されまし 町 相撲協会が主催して行われ 中 里中学校横の相撲場で

島町

加。

町に宝富士という関取が誕

今年で6回目を迎える青森

宝富士目指

して

ちびっ

闘

からあわせて154人が参 町内外や北海道福 中里高校公開講

を

間行わ てもら 主的に行われているとのこと。 の事業として生まれ変わ 県の事業から、 講座を開きました。 9 万月7日、 域 つおうと、 住民 れる講座は、 0 14 日、 健康増進に役立て 今年は高校独 中里高校が公開 昨 21 年 日 指 まで b っ 3 自 自 0 H

第 2 位 優勝 |中学校2年生の部 打越 奎也 成田 花道(中泊道場 座

|小学校3年生の部

(中泊道場

心地よい汗を流していました。 育館に集まった住民約15人は、 体育教師が講師となっ 動から実践まで行わ れ て 体 準



